



 Pièces
 8 Pièces

 Superficie
 197 m²

 Référence
 8115602

 Prix
 3 920 000 €

Neuilly sur Seine Appartement à vendre (92200)



Idéalement situé face au Bois, en rez-de-jardin d'un immeuble de très bon standing des années 1930 avec gardienne, appartement de 198 m² ouvrant sur un jardin de 161 m². Ce bien, avec de beaux volumes et le charme de l'ancien comprend, une entrée, un double séjour avec de grandes portes vitrées et une salle à manger donnant sur le jardin plein sud, une grande cuisine dinatoire complété par un office/buanderie, des toilettes invités et un dressing, une suite parentale avec salle de bains/douche, des toilettes indépendants, deux autres chambres, une salle de douche, des placards ainsi qu'un ...

198m² (2,131 sq ft) apartment opening onto a 161m² (1,733 sq ft) garden on the garden level of a high-end building dating from the 1930s opposite the Bois de Boulogne with a concierge. The property has great volume and period charm, and features a hall, a double-sized living room with French doors and a dining room overlooking the south-facing garden, a large eat-in kitchen complete with a pantry/utility room, a guest toilet and wardrobe, a master suite with a bath/shower room, a separate toilet, two other bedrooms, a shower room, cupboards and a study/4th bedroom.Some work required.On the ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





